

Odessa 2024

..... und morgen war Krieg

So lautet die Titelseite einer bekannten Ostdeutschen Zeitschrift deren Kürzel mit J beginnt und auf den 2. Buchstaben W endet.

Erinnerung an den „Euromaidan“ der in einem programmartigen Übergriff faschistischer Anhänger auf russischsprachige Gegner in einem flammenden Fanal endete.

Die Menschen verbrannten im Gewerkschaftshaus von Odessa, wer es nicht mehr nach Draußen schaffte verbrannte oder erstickte!

Die die sich mit einen Sprung ins „Freie“ aus den Fenstern retten und verletzt am Boden liegen blieben, wurden vom faschistischen Pöbel mit Eisenstangen erschlagen.

Die Bilanz 48 Tote und über 250 Verletzte

Der 2. Mai 2014 wurde zur Geburtsstunde des ukrainischen Bürgerkriegs der seinen Höhepunkt mit der

Bombardierung durch die ukrainische Luftwaffe und dem Artilleriebeschuss des Dombass mit ca. 14.000 toten Zivilisten fand.

Vom sogenannten „Freien Westen, dem Hüter von Menschenrechten, Freiheit und Demokratie ist wenig Kritik zu hören.

Russland konnte nicht länger der Barbarei der ukrainischen Regierung gegen russisch stämmige Menschen tatenlos zuschauen.

Was für ein Aufschrei in der sogenannten „Freien westlichen Welt“

Die USA benötigten 4000 Tote um den Vernichtungskrieg gegen das Afghanische Volk, an dem 28 Staaten darunter die BRD beteiligt waren, mit der Begründung der Verteidigung westlicher Werte und der Wahrung eigener Interessen, zu rechtfertigen.

**Wo waren da die Hüter von Demokratie, Freiheit und Menschenrechten.
Außer kläglichen Buhrufen war nicht viel zu hören.**

Da beklagt Stoltenberg (Generalsekretär der NATO) die zur Schaustellung, der von den „Russen“ erbeuteten Waffen und anderem Kriegsgerät in Moskau, im Ukrainekrieg. Das könnte ja so aussehen als sei **die NATO Konfliktpartei im Ukrainekrieg**.

Wieso könnte?!

Durch Lieferungen allen möglichen Kriegsgerätes an die Ukraine befindet sich Europa mitten im Krieg und Deutschland ist die Speerspitze!

HURA wir sind wieder Wer!

Die Chinesen, der Russe und der Iran machen die Welt unsicher:

- Pistorius (SPD) erklärt in fünf Jahren stehen russische Panzer vor Berlins Toren! Wir müssen Kriegstüchtig werden!
- Die US – Geheimdienste erklären - hat der Russ die Ukraine dann kommt der Westen ran!
- Nachrichten gespickt mit Halbwahrheiten melden Putin droht mit Atomkrieg
- Der Chinese macht die Region um den Indo – Pazifik unsicher. Die Medien berichten über die Sichtung von Großraum Flugtransportern unbekannter Bauart. Was führen die Chinesen im Schild?!!

USW. USW.

In den Nachrichten ist das Gesülze von verantwortungslosen Politikern vom notwendigen Krieg zu hören, aber über Frieden Reden wollen sie nicht.

Der Sieg ist unser so das Gebrüll aus fast allen politischen Richtungen. Man hat zu viel Geld in die Ukraine gepumpt. Es gilt jetzt zu retten Was noch zu retten ist.

Die Russen sprich Putin können jederzeit angreifen so der Tenor

Ein Zitat des Tages aus der Zeitschrift die mit J und Ihr wisst schon:

„Wir haben zu wenig Soldaten, zu wenig Waffen und kaum Zivilschutz. Im Grunde sind wir ein offenes Land“

So der Milliardär Reinholt Würth der eine forcierte - Aufrüstung Deutschlands fordert. Das mit dem zu wenig Raum hat er“ Gott sei Dank“ weggelassen!

Wir die Bundesrepublik und der Westen sind völlig wehrlos!!

Wo bleibt der Russe eine solche Gelegenheit bietet sich in fünf Jahren, wenn wir Hochgerüstet sind nicht wieder!

Der Gaza liegt in Schutt und Asche eine menschliche Tragödie zeichnet sich hier ab. Wer das Vorgehen der ultranationalen israelischen Regierung von Netanjahu kritisiert wird als Antisemiten und Faschist beschimpft.

Alles Unfug die wollen keinen 3.Weltkrieg führen - Die einigen sich schon!

So eine Frau aus Waldsieversdorf als wir über die Bannung der Gefahr des Ausbruchs des 3. Weltkrieges diskutieren.

**Nicht wenige denken so ist das:
Verdrängung durch Unwissenheit**

**oder einfach nur handeln nach dem Motto
was ich nicht weiß macht mich nicht heiß?**

**oder einfach nur Ergebenheit in das Schicksal
it kömmt wie it kömmt!**

Weil wir so „wenige hier auf der Straße sind“ so glauben wir die Minderheit zu sein.

Liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter das ist ein Irrtum, wir sind viele und es werden immer mehr Menschen die den Widerstand auf die Straße bringen und die Beendigung von Kriegen durch Diplomatie fordern.

Unser Problem ist wie kriegen wir diese viel fältigen Akteure gemeinsam auf die Straße. Diese Koordination müssen wir noch hinkriegen